



digital.union@sonapresse.com

LE GAZOUILLIS...

L'Actu du web



Photo: DR

Naufrage sur le fleuve Congo.

Près de 20 morts, 80 disparus : le naufrage de Basoko au Congo attriste la toile

GM. NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

SAMEDI 9 janvier 2021. Jour triste où plus de 120 personnes sont mortes ou portées disparues à la suite des noyades sur le fleuve Congo. " Au moment où je pleure encore mon mari, plusieurs de mes compatriotes (frères et sœurs) de la Tshopo particulièrement du territoire de Basoko ont péri dans un naufrage de la baleinière Sacré-Cœur sur le fleuve Congo. Toute ma pensée à leurs âmes et condoléances aux familles ",

a écrit sur Twitter Ève Bazaiba, juriste et diplomate de formation, avocate au Barreau de Kinshasa, députée nationale du MLC (Mouvement de libération du Congo).

Le naufrage a eu lieu non loin du beach Jaloux-Jaloux situé derrière le Parquet général de Kisangani dans la province de la Tshopo. Selon les médias locaux, le courant d'eau, la surcharge et le mauvais état des machines seraient à l'origine de ce grave accident. Le bateau a quitté Kisangani pour Basoko, à environ 270 kilomètres de Kisangani, avec à son bord

plus de 200 passagers et diverses cargaisons. Les recherches ont duré presque toute la journée de samedi, essayant de retrouver les corps. Une partie des marchandises aurait été récupérée.

Sur la toile, colère et consternation ont pris place. "Il y a eu surcharge. Pitoyable que la mégastation de 18 ans continue à faire des dégâts. Le Code de la route n'est pas respecté, le Code fluvial délaissé et nos avions sont dans la liste de cercueil volant. Mes condoléances", a publié Florent Foka, un internaute. Les autorités du pays ont clairement été

mises à l'index. " Le ministère des transports et les autres régies financières se contentent de la vente des plaques des véhicules et motos, carte rose, permis de conduire, etc. Mais ne s'occupent pas de trouver une solution à la protection de la voie maritime. C'est chaque année qu'il y a accident", selon Borive Mbelu. Plus de quatre-vingts personnes seraient portées disparues, une vingtaine de corps auraient été repêchés des eaux et plus de 18 tonnes de marchandises se trouveraient encore au fond du fleuve.

Photo: DR

LA CHAÎNE FOX CONTRE FACEBOOK ET TWITTER

Innocent M'BADOUMA



Dans un éditorial de la chaîne américaine Fox, Glenn Greenwald s'en prend aux patrons de Facebook, Twitter et autres réseaux sociaux suite à la suspension du compte de Donald Trump: " Une petite poignée d'oligarques technologiques est plus puissante que n'importe quel État-nation. Ils déterminent ce que nous pouvons entendre, ce que nous pouvons dire, ce qui est vrai et ce qui est faux, sans responsabilité ni transparence. "

OMS: COVAX CHERCHE VACCINS



Un tweet daté d'hier de Tedros Adhanom Ghebreyesus, directeur général de l'OMS, trahit un malaise dans le programme mondial de vaccination contre le Covid-19: les États préfèrent traiter directement avec les fabricants que d'aller à l'OMS. " Je demande instamment aux fabricants de vaccins de donner la priorité à l'approvisionnement via COVAX; les pays qui ont des contrats pour plus de vaccins que nécessaire devraient les donner immédiatement à COVAX et cesser de conclure des accords bilatéraux", écrit le patron de l'OMS.

UN VIN POUR LA GLOIRE D'EDINSON CAVANI



En Uruguay, une restauratrice a lancé le vin " Gracias Negrito " comme moyen de soutenir Edinson Cavani après sa suspension. " Edinson Cavani a été suspendu pour trois matchs, condamné à une amende de 100 000 livres et doit suivre une formation en face-à-face après avoir enfreint la règle E3 de la FA en relation avec un post sur les médias sociaux datant du dimanche 29 novembre 2020". Le footballeur avait écrit "Gracias Negrito" pour répondre à un internaute.

Photo: DR

L'Union en ligne

PORTE-MONNAIE MAGIQUE, LE RAS-LE-BOL DES INTERNAUTES

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AGISSANT au travers de diverses pratiques sur les réseaux sociaux à travers des messages envoyés aux internautes, les promoteurs des porte-monnaie magiques et autres solutions faciles, ne cessent d'inonder la toile avec des promesses de vie facile.

En effet, les auteurs de ces annonces ne ratent aucune occasion pour proposer leurs services aux internautes. Malgré les sensibilisations sur le peu de sérieux de

cette histoire, d'aucuns continuent de fonder leurs espoirs sur ces faiseurs de miracle. " Salut madame et monsieur je suis ici pour vous présenter tout ce que maître sa majesté m'a fait. Grâce à lui ma vie a changé en 48 heures, merci beaucoup maître", peut-on lire sur une page Facebook. Par ailleurs, face à la propagation de cette pratique, certains utilisateurs appellent à la vigilance. "Mais comment se fait-il que des gens peuvent décaisser une telle somme pour multiplier de l'argent. J'ai du mal à croire que certaines personnes mettent leur

espoir dans ces porte-monnaie magiques ", souligne un internaute.

Si ce phénomène gagne du terrain sur les réseaux sociaux en raison de la forte motivation de certains utilisateurs à persuader d'autres sur un enrichissement miraculeux, une chose est sûre: aucune solution facile n'est recommandable. Si ces solutions étaient durables, l'Afrique serait inondée de milliardaires. Prudence, donc. Surtout ne pas tomber dans ces illusions qui font miroiter un enrichissement facile et rapide, souvent synonyme de perte d'âme.



Photo: DR/L'Union